

# 50

～創立50周年を迎えて～

## 「自信」と「感謝」で一世紀企業を目指す

日本スペリア社 代表取締役社長 西村哲郎

去る10月23日の弊社50周年の記念式典には、国内外から約130名の方々にお越しいただき、本当に感激しました。それは祝意と同時に弊社の今後への大きな期待とも受け止められ、気持ちが引き締まる思いでもあります。

世界には毎日無数の企業が誕生しています。しかし、半世紀も続く企業は極めて稀だと聞きます。生き残る企業と消えていく企業、その違いは明らかです。世の中が必要としているかどうかです。

当社が50年間存続し得たのも、世の中に必要とされてきたからだと思います。エレクトロニクス社会にとって必要不可欠な製品や技術を、それも産業界の加速する技術の進歩に合わせた最新のものを常に提供し続け、人々の安全で快適な生活を支える一助となってきたこと、それが評価されてきたのだと思います。その意味では、私は弊社に大きな自信を持っています。

しかし反面、いかに優れた力を持つ企業も、孤立しては存在できません。多く



のステークホルダー、とりわけ顧客の深い理解と協力がなければ事業活動はできません。弊社が存続できたのも、顧客の皆様の暖かい叱咤激励があったおかげです。その意味では、弊社は「生かされている」存在でもあります。

揺るぎない「自信」と、生かされることへの謙虚な「感謝」。今後もこの二つの思いを経営の車の両輪にしながら、一世紀企業を視野に、次の50年を歩んでいきたいと思います。

式典でいただいた多くのお祝いや励ましの言葉は、そのまま私の中にエネルギーとしてチャージされました。これをバネに、さらに経営に邁進していきたいと思っています。

(2015年11月・談)